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CREIA NA IMPORTÂNCIA DE SUA VIDA 

Hebreus 12:1-3 
 
Albert Einstein disse: “Todo mundo é um gênio (um talento), mas quem julgar um peixe por sua 
capacidade de subir em árvores passará a vida inteira acreditando que o peixe é um idiota.” 
Questiono: Você se considera uma pessoa talentosa? Você tem um talento especial? Algo que 
você é capaz de fazer melhor do que qualquer outra pessoa? Qual é essa coisa? Não estou 
falando de coisas extraordinárias, como um peixe subindo em árvores! 
 
O que é ser talentoso para você? Ser alguém excepcional, um sucesso mundialmente 
aclamado? Por acaso, os geniais são só os que se tornam presidentes de grandes nações, os 
que mudam o curso da história, grandes oradores que atraem multidões aos seus discursos, os 
que batem recordes mundiais, os que realizam trabalhos notáveis pela humanidade? Se for 
assim, o que será do resto de nós diante dos “peixes” que sobem ou que subiram em árvores? 
 
Todos nós já conhecemos pessoas que influenciadas por Jesus, se tornaram 
maravilhosas. Pais, professores, profissionais, médicos, advogados, religiosos, executivos, 
empresários, homens públicos e tantas outras pessoas surpreendentes, mas que vivem no 
anonimato e que nenhum livro é ou será escrito sobre elas ou eles. Pessoas, que sob a ótica 
dos padrões mundiais atuais, são consideradas medíocres. Mas quando as olhamos, vemos 
quão boas elas são. Elas têm a capacidade de dar o melhor de si ás pessoas. São capazes de 
servir, ajudar, aconselhar, animar, confortar, edificar, socorrer, proteger, andar junto, abraçar, 
sorrir e chorar. Confiam às pessoas a sua simpatia e empatia. Elas, 

 Não esperam por um reconhecimento mundial e nem livros biográficos sobre elas. 
 Não dão a menor bola ao que o mundo pensa sobre elas. Seguem em frente! 
 Simplesmente, querem fazer o melhor. Querem ser as melhores pessoas que podem 

ser. São simplesmente pessoas que acrescentam brilho e sabor à vida. 
 São pessoas que entenderam a razão de estarem neste mundo e seus gestos, 

demonstram alegria e generosidade que fazem obscurecer seus talentos especiais. 
 
Que sinais as ajudaram a descobrir a razão de suas vidas neste mundo? Alegria e 
entrega. Não é trabalho, é paixão! Por causa da ação de Cristo em suas vidas, elas não 
usam seus talentos com a prioridade de se enriquecer, pois via de regra, o talento é 
abandonado quando não representa perspectiva de ganhar dinheiro. Muitas pessoas abrem 
mão de crerem em Deus e de serem melhores, porque isso não lhes parece espetacular, ou 
porque a família e os amigos esperavam algo diferente. Então, elas passam a viver uma vida 
que não faz parte do que são. Vivem um desespero silencioso, envolto em depressões, 
ganâncias, vazios, aflições e angústias na alma! 
 
Teremos todas as nossas necessidades satisfeitas nesta vida? Realizaremos todos os 
nossos desejos neste mundo? Desenvolveremos todos os nossos talentos nesta vida? 
Possivelmente não! Então, qual é o nosso desafio?  

 Viver de um modo que nossas necessidades, desejos e talentos estejam em harmonia.  
 Entender as escolhas que fazemos e os motivos pelos quais fazemos. É antes para 

ganharmos dinheiro e fama, livrar-nos de um peso e amargura, ganharmos a nossa 
independência, ou para sermos as melhores pessoas que podemos ser? 

 
Possivelmente, muitos que estão aqui não nasceram para gozar de privilégios, ou para 
serem excepcionais, do tipo do “peixe que sobe numa árvore”, mas todos precisam avaliar o 
sentido de suas vidas para serem felizes. Precisam encontrar a porta de saída do desespero 
silencioso em que vivem neste momento. Não me refiro a fugir dos nossos problemas, como de 
nós mesmos, mas, em redescobrir o nosso destino, a alegria de viver uma vida abençoada em 
Cristo, para florescer no terreno onde estamos plantados, com a direção de Jesus! 
 

 13 —Vocês são o SAL PARA A HUMANIDADE; mas, se o sal perde o gosto, deixa de ser sal e não serve 
para mais nada. É jogado fora e pisado pelas pessoas que passam. 14 —VOCÊS SÃO A LUZ PARA O MUNDO. 
Não se pode esconder uma cidade construída sobre um monte. 16 Assim também a LUZ DE VOCÊS DEVE 
BRILHAR para que os outros vejam as COISAS BOAS QUE VOCÊS FAZEM e louvem o Pai de vocês, que está 
no céu. (Mateus 5:13-14,16 NTLH) A sua vida é importante para Deus, como para este mundo! 


